

Fête de fin d'année sur le Belzé

# Oyez, oyez, voici le Valete !

**Chevaliers, tapis rouge, jeux d'adresse : le 25 juin, le Valete des élèves a métamorphosé le Collège Saint-Michel en une véritable fête médiévale.**  
**Une édition 2025 qui a réuni élèves et professeurs dans la convivialité avant le bal des 4<sup>e</sup> années.**



## Quand le collège devient château

Notre école a remonté le temps pour vibrer au son des ménestrels et des chevaliers lors de la fameuse fête du Valete. Cette tradition annuelle, attendue de tous et placée cette année sous le thème du Moyen Âge, fut une nouvelle fois un franc succès.

## Compétition entre joutes et talents

Les classes ont ouvert la fête avec un défilé costumé, descendant fièrement le tapis rouge sous le regard émerveillé de la cour. Puis leur esprit de compétition s'est illustré lors de joutes où ils se sont affrontés avec enthousiasme dans divers jeux d'adresse et de force.

Le Talent-Show a révélé tous les talents plus ou moins cachés, mêlant prestations musicales et scéniques: chants, démonstrations de beatbox, chorégraphies de combat et bien plus encore ont impressionné le public.

La fête s'est ensuite prolongée au son de la musique: les élèves, les professeurs et le personnel administratif ont partagé la piste dans une ambiance en diabolée, confirmant que le Valete n'est pas seulement une clôture festive pour les élèves, mais un véritable moment de convivialité et d'unité pour tous.

## Une édition légendaire

Cette édition 2025 restera gravée dans les esprits, et rien de tout cela n'aurait été possible sans l'implication d'un comité d'organisation engagé et motivé, composé de huit professeurs et 32 élèves. Un grand merci à eux, ainsi qu'à toutes les personnes qui, de près ou de loin, ont contribué à faire de cette fête un succès digne des plus grandes légendes médiévales.

Amandine Clément, 1C1



## Impressions de l'édition 2025

